



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NUEVO ROMANCE.** — Hollywood, julio 26. La actriz Farrah Fawcett visita al actor Ryan O'Neal, en Cuernavaca, México, donde actúa en la película "Green Ice". Se habla de un romance entre los dos actores.

## Advertencia Pesimista Sobre Futuro del Mundo

WASHINGTON, julio 26. (UPI).— El más completo estudio sobre el futuro preparado por el Gobierno y publicado hoy, hace una advertencia pesimista de que el mundo se irá llenando más y más, y un mayor número de personas sufrirán el hambre, el aire contaminado, en el año 2000, a menos que actividades internacionales logren resolver los problemas.

El largo I Talkie, llamado Global 2000, dice en parte:

"El crecimiento de la población del mundo, el

empeoramiento de la base de los recursos naturales de la tierra y la propagación de la contaminación del medio ambiente, amenazan el bienestar de la humanidad".

Pero el informe agrega que Global 2000 no es una predicción y comenta: "Si empezamos a actuar ahora, diremos dentro de 20 años que Global 2000 estaba equivocado. ¡Que logro más glorioso sería eso!".

Al recibir el Presidente Jimmy Carter el informe,

—Favor pase a la página 36.

## Tráfico Drogas Aumenta Violencia en Colombia

BOGOTÁ, julio 26. (EFE).— Las brigadas antinarcoicas de la policía de Colombia arrieron su lucha contra las mafias internacionales de traficantes de estupefacientes, mientras que tres personas, entre ellas un abogado, fueron acerbillados a balazos aquí en un "guerra" que no tiene fin.

El penalista José Sánchez Roza, defensor hasta hace poco de un famoso corredor de autos implicado en un escandaloso tráfico de narcóticos, fue asesinado por "pistoleros a sueldo" en su propia residencia, según los investigadores policiales.

El abogado, al parecer, fue muerto después de haberse negado a continuar actuando en un caso judicial, en el que están comprometidos otros importantes deportistas colombianos, los cuales son buscados afanosamente por la policía.

Un alto funcionario de la Procuraduría General de la nación, vinculado a la división de narcóticos, fue amenazado por "El Clan de Trimino", después de haberse negado a cambiar los términos de una diligencia judicial, para favorecer al piloto de carreras,

—Favor pase a la página 15.

## Listos para Transplante de Corazón Artificial

WASHINGTON, julio 26. (EFE).— Doctores de la Universidad, norteamericana de Utah han declarado estar preparados para implantar corazones mecánicos en seres humanos, para mantenerlos con vida hasta que se pueda encontrar un donante de corazón.

Donald Olsen, Director del Departamento de Órganos Artificiales de la ciudad de Utah, dijo que el Comité de Experimentación Humana está considerando la aplicación de este corazón de poliuretano en trasplantes.

Este tipo de técnica se ha venido desarrollando

durante años de experimentación en terneras y ovejas por el laboratorio de órganos artificiales de Salt Lake City.

Una ternera sobrevivió 220 días con el corazón artificial y cuatro más están viviendo ahora con el mismo, dijo Olsen, quien añadió que la mayoría de las muertes en estos animales con corazones mecánicos trasplantados se produjeron no por fallos del corazón, sino por el crecimiento de su cuerpo.

"En mi opinión este corazón está lo suficientemente desarrollado ahora

—Favor pase a la página 15.

# Belaúnde Terry Devolverá Periódicos a sus Dueños

LIMA, julio 26. (UPI).— El Presidente electo Fernando Belaúnde Terry dijo hoy que el lunes, cuando asuma el mando, habrá un acto que demuestra su "voluntad" de devolver a sus dueños los diarios expropiados en 1974, pero admitió que no se conoce aún la forma jurídica de proceder ni la fecha en que se hará efectiva esa medida.

"La forma jurídica de actuar no está aún muy

clara. Se está estudiando a fondo. Lo que hay es una voluntad, decidida nuestra, de devolver los Diarios a sus legítimos dueños, respetando los derechos de los trabajadores", señaló el futuro mandatario peruano.

Cuando se le preguntó cuál sería el acto que dará a conocer el lunes, respondió que el mismo sería inmediato, pero comentó que ignoraba cómo será la

implementación. "En realidad hemos discutido el asunto. Hay varios puntos de vista sobre la manera de actuar, de interpretar la Constitución. Hay asuntos de propiedad, hay asuntos económicos y hay problemas laborales, de manera que es un caso muy complejo", señaló Belaúnde a United Press Internacional.

Los Diarios de circulación nacional, que se edi-

tan en esta capital, fueron expropiados por el Gobierno Militar hace seis años. El Presidente, General Francisco Morales Bermúdez, reconoció el año pasado que esa medida había sido el "peor error" de la revolución.

Empero, tras concluir esta madrugada su último Consejo de Ministros, se dejó la solución de la devo-

—Favor pase a la página 36.

## Sigue "Guerra del Atún" Entre México y los E.U.

MEXICO, D.F., julio 26. (EFE).— La llamada "Guerra del atún", continúa a más de tres semanas de su comienzo, sin que Estados Unidos levante el embargo al atún mexicano.

El sector pesquero mexicano solicitará al Presidente José López Portillo que implante una zona exclusiva de 60 millas para la flota mexicana, según declaró Delfino Ortega, Presidente de la Federación Regional de Cooperativas Pesqueras.

La misma fuente agregó que además, desde las 60 a las 200 millas de mar patri-

monial se permita pescar a naves extranjeras con permisos especiales.

Mientras, Mike Davila, Consejero Económico de la Embajada de Estados Unidos en Costa Rica, calificó de "difícil pero factible un acuerdo entre su país, México y Costa Rica, sobre el problema atunero".

Dávila, se pronunció por un acuerdo multilateral que no tenga desventajas para nadie y así evitar que se repita el conflicto actual.

Por otra parte, Fuerzas

—Favor pase a la página 34.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NUEVOS MODELOS.** — Roma, julio 26. Modelo de la colección otoño-invierno 1980-81, de Valentino, presentado anoche en Roma.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo 27 de julio, día 209° de 1980. Restan 157 días en el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1715—Turquía y Rusia firman el Tratado de Paz en Constantinopla.

1839—La "Guerra del opio" entre China y Gran Bretaña empieza después que las autoridades chinas

—Favor pase a la página 15.

## Le Pasa Tren por Encima y Sale Vivo

MURCIA (España), julio 25. (EFE).— El niño Clemente Rubio García, de ocho años, resultó con heridas de poca consideración después de que un ferrobús Aguilas-Alicante le pasase por encima.

Cuando Clemente Rubio paseaba de la mano con su abuela, cerca de un paso a nivel con las barreras bajadas, se soltó y salió corriendo hacia la vía en el momento en que llegaba el ferrobús, arrojándole y cayendo dentro de la caja de las vías.

Trasladado inmediatamente a una clínica próxima, el médico de urgencia sólo tuvo que coserle varios dedos de uno de los pies, que quedaron en la sandalia. Seguidamente se le trasladó a la residencia Virgen de la Arreixaca, de Murcia, para iniciar tratamiento de recuperación del pie lesionado.

## Millonario Robo en Cannes

CANNES, Francia julio 25. (AP).— Ladrones robaron anoche joyas y monedas extranjeras por valor de 80 millones de francos (unos 20 millones de dólares) de la residencia en la Riviera de un hijo del ex Gobernador de Qatar, emirato rico en petróleo del Golfo Pérsico, anónimo hoy la policía.

Dijeron que el valor de los artículos robados,

—Favor pase a la página 36.

## Países Arabes Estudian Producir Bomba Atómica

BEIRUT, julio 25. (AP).— Varios Estados árabes—estando a la vanguardia Irak— consideran activamente programas de energía nuclear, los que podrían otorgarles los medios para producir bombas atómicas.

Expertos dicen que Irak, país rico en petróleo, ha firmado acuerdos que podrían conducir a la producción armamentista para mediados de esta década. Egipto, Kuwait, Libia, Siria y Arabia Saudita también están interesados en la tecnología nuclear, cuando ellos teniendo en cuenta el día en que se sequen los pozos petrolíferos árabes.

Los líderes levantinos

expresaron desde hace tiempo sus temores de que Israel, el archinemigo con quien entablaron cuatro guerras en las últimas tres décadas, ya cuenta con la bomba. Por su parte, Israel negó tener la bomba, pero admitió que cuenta con conocimientos técnicos y la capacidad de producir plutonio—material prima de las bombas—, en un reactor experimental situado en el desierto del Neguev.

Tel Aviv anunció el inicio de una campaña diplomática para desbaratar los acuerdos tecnológicos de los iraquíes. Por su parte, un portavoz del Depar-

—Favor pase a la página 35.



**AUTOMOVIL AHORRATIVO.** — París, julio 26. Guy Ligier, fabricante del famoso Ligier Fórmula Uno, presentó este pequeño automóvil. Puede recorrer unos 100 kilómetros con 2 y medio litros de gasolina y alcanzar una velocidad de 45 kilómetros por hora.